

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga skripsi yang berjudul “Pengembangan Multimedia Interaktif Mentari untuk Matematika Pemecahan Masalah Peserta Didik Problema Belajar” dapat terselesaikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih yang sebanyak-banyaknya kepada berbagai pihak.

Pertama, Ibu Dr. Trisna Mulyeni, M.Sc selaku dosen pembimbing I dan Ibu Leliana Lianty, M.Pd selaku dosen pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, Ibu Dr. Murni Winarsih, M.Pd selaku ketua program studi Pendidikan Khusus Fakultas Ilmu Pendidikan.

Ketiga, kepada Dekan I dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian yaitu Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Pd dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd.

Keempat, kepada Bapak Cecep Kustandi, M.Pd, Ibu Vera Maya Santi, S.Si, M.Si, dan Ibu Dwiyana Supriyatni, S.Pd yang telah bersedia untuk menjadi ahli dalam penelitian karya inovatif yang dilaksanakan oleh peneliti.

Kelima, kepada Kepala dan Guru Pendidikan Khusus SDN Kramat Jati 01 pagi yang telah mengizinkan peneliti untuk mengumpulkan data penelitian dalam rangka penyusunan skripsi.

Keenam, kepada seluruh dosen Pendidikan Khusus Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah membimbing dan memberikan ilmu kepada peneliti

Ketujuh, kepada. Bhayu Aji Seno yang telah membantu peneliti dalam belajar membuat media Mentari dan mengupayakan hasil terbaik.

Kedelapan, kepada staff Prodi Pendidikan Khusus dan Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah membantu peneliti dalam keperluan administratif selama berkuliah.

Kesembilan, kepada Arizka Liddwina Putri, Annissa Triyani, Utami Zubaidah, Nunur Nuraeni, Nur Rahmah Pratiwi, Benazir Meutia Ananda, dan Fifi Aulia yang telah bersedia untuk berbagi diskusi serta menyemangati peneliti.

Semoga bantuan ini mendapatkan ridha Allah sebagai amal ibadah. Peneliti telah melakukan usaha semaksimal mungkin untuk menyusun skripsi ini. Untuk perbaikan selanjutnya, peneliti menerima saran dan kritik yang membangun untuk penelitian ini. Peneliti berharap produk pengembangan ini dapat memberikan manfaat bagi peserta didik berkebutuhan khusus. Terimakasih.

Jakarta, Januari 2020
Peneliti

Isnaeni Muthmainah